

Docentes recibieron a nuevos estudiantes de Enfermería



Los estudiantes de primer semestre de Enfermería recibieron una calurosa bienvenida de parte de sus docentes y de las directivas de la Facultad de Salud. En la inducción que se realizó en el auditorio Jorge Gaitán Durán se dieron a conocer, por medio de videos y charlas, todos los aspectos necesarios para iniciar un periodo académico y además una nueva etapa de sus vidas.

Durante la presentación se resaltó la importancia que ha adquirido el programa a nivel regional, en qué se diferencia de otros, y las ventajas de estudiar enfermería en la Universidad de Pamplona, así como la nueva infraestructura con la que cuenta el departamento tal como la clínica Ips Unipamplona y una moderna sala de simulación. También se precisó sobre la ceremonia de la luz que se realiza a mitad y al final de la carrera universitaria, los proyectos que se realizan en ámbito institucional y externo, los convenios, los medios de información como la página web y el Facebook, la revista científica, entre otros aspectos destacables que ofrece Enfermería Unipamplona.

Luego de esto los novatos pasaron a un salón de clase en donde se presentaron la mayoría de los docentes del programa y se dio fin a la jornada.